

# Neue Firma im alten Bahnhof

Das Finanz- und Immobiliengeschäft Eagle Group ist ins Erdgeschoss gezogen.

VON KLAUS MÜLLER

**METTMANN** Im alten historischen Bahnhof am Stadtwald hat nach dem Auszug der Deutschen Bank mit der Eagle Group ein neues Unternehmen Einzug gehalten. Die Eagle Group ist ein Zusammenschluss von Firmen aus den Bereichen Finanzierungsplanung- und vermittlung sowie der Immobilienvermarktung. Zum Kerngeschäft gehören die Planung und der Bau von Projekten aus dem Bereich Erneuerbare Energien und der Vertrieb von Produkten einzelner Vermögensverwaltungen.

„Ich bin froh, dass ich einen neuen Mieter gefunden habe, der auf 150 Quadratmeterfläche dort mehrere Büroräume übernommen hat“, erklärt Eigentümer Wolfgang Brand. Die Eagle Group nutzt damit einen Teil der Büroflächen der Firma IQ Letternet GmbH, die als Nachfolger der Deutschen Bank die Räumlichkeiten 2006 übernommen hat. „Die Deutsche Bank war nur in der Zeit zwischen 2001 und 2003 mit ihrem Privatkundengeschäft als Mieter im alten Bahnhof ansässig“, erläutert Brand. Insgesamt betrage die Fläche im Erdgeschoss 400 Quadratmeter. Er erinnert daran, dass der denkmalgeschützte historische Bahnhof erstmals 1879 erwähnt wurde. Bis Anfang der 1970er Jahre wurde der Bahnhof für den Personenverkehr genutzt.

Dort, wo sich zunächst die Wartehalle für die Nutzer der 1. Klasse befand, entstand später die Bahnhofsgaststätte. Sie wurde bis 1998 betrieben. Zuletzt fanden dort Live-Kon-



Bahnhofseigentümer Wolfgang Brand (l.) und Geschäftsführer Daniel ten Brinke (vorne Mitte) mit Gästen und Geschäftspartnern.

RP-FOTO: DIETRICH JANICKI

zerte statt und es war ein Motorradfahrtreff. Wolfgang Brand weist darauf, dass er den historischen Gewölbekeller, in dem früher eine Wein-Galerie war, grundsanitiert und eine neue Heizungsanlage habe einbauen lassen. Zur Nutzung gäbe es verschiedene Optionen. So habe sich ein Interessent für eine private Musikschule bei ihm gemeldet. „Ich kann mir aber gut vorstellen, dass sich dort eine Event-Gastronomie etabliert.“

Daniel ten Brinke, Geschäftsführer der Eagle Group, betonte, dass es für ihn eine große Freude sei, den Firmensitz und die Hauptverwaltung in das historische Gebäude verlegen zu können. Zunächst wer-

de mit drei festangestellten Mitarbeitern begonnen. Auf den historischen Bahnhof sei er aufgrund einer freundschaftlichen Empfehlung gekommen. „Das ist ein Standort mit guter verkehrlicher Anbindung und vielen kostenlosen Parkplätzen.“ Stellvertretender Bürgermeister Fabian Kippenberg wies darauf hin, dass Mettmann als einer der geografisch zentralsten Punkte in Deutschland eine gute Standortentscheidung sei und hieß das neue Unternehmen in der Kreisstadt willkommen.

Axel Ellsiepen, Vorsitzender von Mettmann Impulse, freute sich, dass ein Unternehmen, das weltweit agiere, sich regional engagiere.